

Acusan al Alcalde de suspender las obras del "Rincón de Varona" y hacer pagos más productivos

19/34 Populares
Había en Caja \$2,000 para esa obra y hubiese sido la única que quedara en recuerdo del Maestro

Un grupo de jóvenes nos visitó en nuestra redacción para entregarnos una exposición, la que con gusto publicamos por tratarse a nuestro entender de una queja justa. Entre ellos se encontraban los siguientes: Ramón Martínez, Juan Rubén, Eduardo Villegas, Víctor de Armas, Oscar Pernado, Juan García y otros.

Dice así la exposición:

«En nombre de la juventud cubana hacemos la más enérgica protesta de la agresión que significa para la Patria la paralización de las obras del «Rincón de Varona», ordenada por el Alcalde de la Habana, doctor Miguel Mariano Gómez».

«Cuando el doctor Alejandro Vergara abandonó la Alcaldía Municipal dejó situada la cantidad de dos mil pesos para construir una biblioteca pública que albergara los libros escritos por el insigne filósofo cubano. Dicha obra comenzó a realizarse en el parque situado al fondo del Stadium de la Universidad, en el parque que se denominó «Charles Aguirre».

«Esto sería el único monumento conmemorativo que tendría esta ciudad del ilustre mentor de la juventud cubana; pero los actuales funcionarios del Ayuntamiento al tomar posesión de sus cargos dieron la orden de paralizar esas obras para dedicarse a otras más productivas para ellos, como el Matadero, el pago de la deuda al contratista del Hospital de Maternidad, el pago de la deuda a la Compañía Cubana de Electricidad, etc.».

«Todo eso ocurre cuando todavía no hace un año que se derribó el régimen de corrupción que padecíamos y que los actuales funcionarios del Municipio parecen decididos a reeditar».

*Populares
Jul. 17/34*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA